

# La CNTE ratifica paro indefinido en cinco entidades

Guadalajara

La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) ratificó que continuará con el paro de labores, por lo que sus integrantes no iniciarán hoy el nuevo ciclo escolar (2016-2017). En cambio, el movimiento magisterial anunció la intensificación de protestas en Michoacán, Oaxaca, Guerre-

ro, Chiapas y la Ciudad de México, y "en todo el país de acuerdo con las condiciones de cada Entidad".

Hoy regresan a clases más de 25.7 millones de escolares de educación básica en el país, de 225 mil planteles públicos y privados.

El dirigente de la Sección 9 de la CNTE en la Ciudad de México, Enrique Enríquez, explicó que la determinación de paro es ante la falta de comu-

nicación de la Secretaría de Gobernación hacia el movimiento que rechaza la Reforma Educativa, aunque dijo que están dispuestos a conseguir acuerdos.

Por su parte, el movimiento magisterial jalisciense, Dignidad, Encuentro Popular Y Emancipación anunció que, en su unión contra la reforma, "tomará" el Aeropuerto Internacional de Guadalajara hoy a las 12:00 horas.



GUADALAJARA.- Enrique Enríquez Ibarra, dirigente de la Sección 9, informó que el paro se debe a la falta de comunicación por parte de Segob.

Mares 23 de agosto del 2016

SECCIÓN

El Herald

# Nacional

Hacienda recorta expectativa del PIB para 2016: Fernando Aportela  
Inf. Pág 3-B

Niños, la mayoría de los muertos en ataque a boda en Turquía  
Inf. Pág 4-B

«Comprar un arma en EU, tan fácil como ir por un litro de leche»: Claudia Ruiz Massieu

Ciudad de México

México padece «las terribles consecuencias» de una regulación internacional de comercio de armas insuficiente para responder a los retos que el mundo enfrenta, como acotar la capacidad de fuego de individuos violentos, terroristas y sobre todo de las organizaciones criminales transnacionales, señaló la canciller Claudia Ruiz Massieu.

Enfatizó que los intereses comerciales no deben prevalecer por encima de la seguridad pública.

Al participar en la segunda conferencia de los Estados Parte del Tratado sobre el Comercio de Armas de las Naciones Unidas (ATT), en Ginebra, Suiza, la funcionaria mexicana puso como ejemplo las consecuencias para nuestro país que resultan de políticas locales en Estados Unidos, que facilitan comprar un arma como lo es comprar un litro de leche.

Tras la suspensión del embargo de venta para su uso privado, esto dota a las organizaciones criminales de un

enorme poder de fuego que afecta tanto a México como a Estados Unidos y lo hace un reto binacional», añadió.

A nombre del gobierno mexicano, Ruiz Massieu reconoció la voluntad del presidente Obama para establecer medidas administrativas de control de posesiones y ventas de armas.

Estamos decididos a apoyar las medidas y por ello quiero reiterar el respetuoso llamado que hicimos el 14 de julio pasado ante la OEA, al congreso de Estados Unidos para que sostenga un debate franco constructivo y con una visión regional sobre la prohibición de venta de armas de asalto», manifestó.

Reiteró la necesidad de «cerrar el paso a los traficantes de armas» y a quienes comercian con ellas irresponsablemente, implementando medidas más estrictas de control de las exportaciones y transferencias de armas, a fin de asegurarse que sean los gobiernos, y no las empresas privadas, que tengan el control y la responsabilidad última sobre estas transferencias.



CIUDAD DE MEXICO.- La canciller sostuvo que es urgente que se cierre el paso a traficantes y el comercio irresponsable; reconoció el compromiso de Barack Obama para establecer medidas de control.

## Ante paro de CNTE en Oaxaca, IEEPO da clases por TV

Oaxaca

Como alternativa para atacar el ausentismo y suspensión de actividades docentes por parte de la maestros de la CNTE, el Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO) y la Corporación Oaxaqueña de Radio y Televisión (CORTV) lanzaron 'Educando TV'.

Germán Cervantes Ayala, director del IEEPO, resaltó a la agencia Quadratin, que el proyecto tiene garantizados los 200 días de clases en preescolar, primaria y secundaria, establecido por la Secretaría de Educación Pública en el calendario oficial.

Cervantes Ayala destacó que la estrategia, primera en su tipo, busca poner al alcance de los alumnos los contenidos del sistema de educación básica, tanto en televisión abierta como en internet. Se abordarán desarrollo del

pensamiento lógico-matemático y lectoescritura, que contempla un plan de trabajo especial técnico-pedagógico que dosifique y simplifique los contenidos.

En los horarios de 7:00 a 8:00 y de 9:05 a 11:00 horas, 'Educando TV' se transmitirá por el canal digital HD del Canal 9 y a través del canal de cable 151, por medio de los cuales, las y los presentadores-docentes impartirán sus clases frente a las cámaras durante 27 minutos efectivos.

Lo anterior, será con base en el objetivo planteado en su plan de trabajo. Las emisiones irán acompañadas de subtítulos o de una traducción al lenguaje de señas mexicano.

También estará disponible en [www.educandotv.ieepo.oaxaca.gob.mx](http://www.educandotv.ieepo.oaxaca.gob.mx) y [www.ieepo.oaxaca.gob.mx](http://www.ieepo.oaxaca.gob.mx) en donde se incluirán guías de apoyo.

# Peña Nieto a la CNTE: Que los niños no sean rehenes de sus demandas

## Primer educación y después el diálogo

Ciudad de México

Bajo la premisa de que el futuro de las niñas y niños mexicanos no se negocia, el presidente Enrique Peña Nieto advirtió a los maestros opositores a la Reforma Educativa la suspensión del diálogo en tanto no inicien clases en sus respectivas escuelas.

En Toluca, Estado de México, al poner en marcha el Ciclo Escolar 2016-2017, el mandatario aseguró que el Gobierno de la República ha abierto espacios de negociación para atender las demandas tanto del SNTE como de la Coordinadora de Trabajadores, sin embargo éstos no serán posibles mientras permanezcan cerrados los planteles escolares en Estados como Oaxaca, Chiapas y Guerrero.

Estos espacios de diálogo no pueden estar supeditados, sujetos o manipulados a partir de privar a las niñas y niños a la educación que tiene derecho, que consagra y garantiza nuestra Constitución.

Por eso, es impensable, no habrá más diálogo sino antes garantizamos que las niñas y niños puedan tomar y recibir

educación en las aulas donde hoy están cerradas», aseveró.

En la Primaria «Eudoxia Calderón Gómez» ubicada en la colonia Santa Clara del municipio de Toluca (plantel donde estudió el sexto año de primaria) y acompañado del gobernador Eruviel Ávila Villegas, el secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño, el líder del SNTE, Juan Díaz de la Torre, el Jefe del Ejecutivo pidió a la

disidencia magisterial no mantener como rehenes a los estudiantes por sus demandas. La Reforma Educativa es muy clara: Tiene por objetivo central asegurar calidad en la educación, quiere asegurar a la niñez y juventud un futuro mucho más promisorio y de oportunidad.

Y esto es lo que no podemos privarles, no podemos hacer rehenes a la juventud y niñez de nuestro país a partir de ninguna causa ni de ninguna

demanda», subrayó. «Maestros que están en oposición regresen a clases, primero educación y después diálogo, esa será la premisa que marque el actuar del Gobierno de la República», reiteró el Mandatario.

Durante la ceremonia, el Presidente de México entregó libros de texto gratuitos a estudiantes de cuarto, quinto y sexto de esta primaria e inauguró la Sala de Conferencias «Enrique Peña Nieto».



CIUDAD DE MEXICO.- El Presidente sostuvo que ante paro en los estados, el gobierno federal no continuará con el diálogo; agradece a los docentes comprometidos con la educación.

## ‘El Mayo’ negoció liberación de hijos del ‘Chapo’, revela medio

Ciudad de México

Ismael Bojórquez, director del semanario «Ríodoce», confirmó que tanto Iván Archivaldo Guzmán como Jesús Alfredo Guzmán Salazar, hijos de Joaquín «Chapo» Guzmán, fueron secuestrados en el restaurante «La Leche» en Puerto Vallarta, pero ambos ya fueron liberados -según dijo- gracias a la intervención de Ismael «El Mayo» Zambada.

En entrevista con Ciro Gómez Leyva en Radio Fórmula, Bojórquez explicó que tres fuentes, que no estaban auto-

rizadas para dar información, le indicaron que los dos hijos del capo se encontraban entre el grupo de secuestrados la madrugada del pasado lunes 15 en la ciudad turística por miembros del Cártel Nueva Generación (CNG).

Aseguró, no obstante, que ambos ya fueron liberados y se encuentran bien.

«No hay información sobre dónde aparecieron, lo único que nosotros logramos obtener es que los muchachos están vivos, fueron liberados. Oficialmente siempre se dijo que era uno de los hijos de 'El Chapo', Jesús Alfredo (quien

había sido secuestrado), nosotros tenemos entendido que eran los dos, siempre hubo mucha especulación, oficialmente nunca se confirmó que Iván estaba detenido, pero nosotros tenemos entendido que sí, que los dos hijos de 'El Chapo' fueron secuestrados en 'La Leche', señaló.

Al cuestionarle sobre quién intervino para que ellos fueran liberados, Ismael Bojórquez afirmó que, según sus fuentes, fue Ismael «El Mayo» Zambada quien desde el principio estuvo negociando; aunque dijo desconocer los detalles de dicha negociación.

## Ordenan revisar documentos relacionados con correos de Clinton

Washington

Un juez ordenó el lunes al Departamento de Estado que revise y determine la posibilidad de dar a conocer 14 mil 900 documentos, en gran parte correos electrónicos de/o para Hillary Clinton, que generaron una investigación del FBI sobre el uso de su cuenta privada cuando era secretaria de Estado.

Los documentos son parte del material que el FBI entregó al Departamento de Estado al final de su investigación sobre Clinton.

El FBI halló que Clinton fue «extremadamente descuidada» con información sensible al usar el servidor privado, pero recomendó no levantar cargos contra la también ex primera dama, quien ha tenido que responder sobre el tema en

innumerable cantidad de oportunidades en la campaña presidencial.

Cabe mencionar que el Departamento de Estado podría dar a conocer la primera tanda de correos electrónicos en octubre, semanas antes de que la candidata demócrata enfrente al republicano Donald Trump en las elecciones presidenciales del 8 de noviembre.

## Comunidad gay clausura simbólicamente la Arquidiócesis

Ciudad de México

Integrantes de la comunidad LGBTTT se manifestaron en las instalaciones de la Arquidiócesis para exigir que se frenen los mensajes de odio en su contra.

Piden frenar la campaña de odio de la Iglesia en su contra; buscan un diálogo con el cardenal Norberto Rivera

Integrantes de la comunidad LGBTTT se manifestaron en las instalaciones de la Arquidiócesis para exigir que se frenen los mensajes de odio en su contra.

Vestidos con sotanas y máscaras de calaveras y cerdos clausuraron simbólicamente las oficinas de la Arquidiócesis Primada de México por promover el odio y para detener lo que consideran una «campaña de odio» de la Iglesia en contra del matrimonio gay, como lo publicado en el semanario Desde la Fe o los mensajes de sus obispos y del cardenal Norberto Rivera. Los manifestantes pidieron a la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) a emitir una recomendación debido a los actos discriminatorios, por sus constantes ataques a la comunidad gay.